



>PREMIO: Empresa tradicional  
 >COLABORA: La Tribuna de Albacete  
 >LOGROS: Tradición, resiliencia y adaptación con origen cooperativo

J.C.P. / ALBACETE

Nuestra Señora de las Nieves Sociedad Cooperativa es una empresa fundada en 1977 en Chinchilla de Montearagón. Se trata de una cooperativa que nació del esfuerzo colectivo de 45 trabajadores que, en un gesto histórico, se convirtieron en propietarios de la fábrica cerámica, tras llevar varios meses sin cobrar sus salarios.

Desde sus orígenes, esta empresa albacetense ha mantenido viva la tradición cerámica estructural de la zona. Inicialmente se dedicó a la extracción y producción de ladrillos y tejas que se realizaba de forma manual, pero con el tiempo se mecanizó el proceso. Un evolución que con los años ha servido para pasar de los procesos manuales hasta una planta tecnificada con horno túnel, maquinaria moderna y producción sostenible.

Con el relevo generacional, liderado por hijos y familiares de los socios fundadores, la empresa fue ampliado su actividad y una muestra clara es la incorporación de la exposición de cerámica y decoración (2002), materiales de construcción (2010) y gestión de residuos no peligrosos (2013).

Esta empresa tradicional cuenta actualmente con 47 trabajadores, un equipo consolidado que repre-

**NTRA. SRA. DE LAS NIEVES SC**

senta el mayor valor de la sociedad, junto a su compromiso con la calidad, el servicio y sobre todo el desarrollo local.

Nuestra Señora de las Nieves Sociedad Cooperativa es ejemplo de sociedad mercantil tradicional que ha sabido adaptarse al paso de los años, también diversificarse y mantener vivo un legado cooperativo con una importante visión de futuro.

Su gerente José Joaquín Ortega Martínez recordó y agradeció a sus padres la fundación del negocio, pues explicaba que la empresa comenzó en un periodo complicado, en el que con los anteriores dueños, los trabajadores al no poder cobrar sus salarios, formaron esta cooperativa y se quedaron con el negocio. «A pesar de no tener estudios, tiraron para adelante porque eran muy trabajadores».

Después, añadió que vino «nuestra generación y seguimos haciendo ladrillo, cambiamos las instalaciones y conseguimos unas buenas producciones. Al introducirlas en Albacete con el ladrillo, pensamos que el sector de la construcción necesitaba montar almacenes, tiendas de azulejos, un vertedero, y es por lo que apostamos. Hoy en día estamos bien preparados». El gerente de Nuestra Señora de las Nieves agradece el premio a FEDA y también a sus compañeros y socios «ahora toca disfrutarlo».

# XXVI EDICIÓN

## Premios San Juan

### ASOC. EMPRESARIOS DE SERVICIOS DE LA ACTIVIDAD FÍSICA Y EL DEPORTE

J.C.P. / ALBACETE

La Asociación Provincial de Empresarios de Servicios de la Actividad Física y el Deporte (Aesad) fue fundada en 2006 y reactivada en 2017. Representa a 17 empresas del sector deportivo de Albacete y está integrada en FEDA y en la Federación de Empresarios de Servicios de la Actividad Física y el Deporte de Castilla-La Mancha.

Tiene una misión clara y es profesionalizar el sector, promover la actividad física como herramienta de salud pública y velar por la calidad, seguridad y ética profesional. Aesad también impulsa el distintivo *Centro Físico-Deportivo Acreditado*, en colaboración con el Instituto Municipal de Deportes de Albacete, como sello de calidad en instalaciones deportivas.

Esta asociación es miembro activo de la Plataforma por la Legalidad, combate la economía sumergida y el intrusismo profesional que afectan gravemente al sector. No sólo eso, ya que promueve campañas de concienciación, colabora con colegios profesionales y lidera propuestas como la deducción autonómica por práctica deportiva y la receta deportiva en centros acreditados, en una intensa labor de interlocución ante las diferentes administraciones públicas competentes en el sector. Es una asociación dinámica, con

>PREMIO: Asociación empresarial  
 >COLABORA: Soliss Seguros  
 >LOGROS: Referencia institucional y catalizador de bienestar comunitario

visión regional y un alto compromiso social, que actúa como referente institucional y catalizador de bienestar comunitario.

Su presidente, Víctor Zafrilla, reconocía que representa una asociación de un sector que es muy heterogéneo, como es el de la actividad física y deporte, y «llevamos trabajando desde 2006 y es el primer reconocimiento que se nos dan en 19 años. Esto supone una inyección de motivación de cara a defender el sector para que se vaya vinculando cada vez más a la salud y sobre todo por una profesionalización en el que la gente que trabaja en nuestro sector esté formada, cualificada de cara a mejorar la salud de los albacetenses y de todo el mundo».

Zafrilla continuaba explicando que «es un sector que ha sufrido mucho. Sufrió una subida del IVA del ocho al 21%, pero gracias a Dios después de pandemia todo el mundo hemos tenido conciencia de que hacer ejercicio físico y deporte es salud, eso beneficia a toda la población en general. Solo hace falta pasearse por Albacete, para ver que cada vez hay más empresas dedicadas al deporte, más centro de entrenamiento, más fisios. Es una ciudad muy activa y nosotros vamos a defender que lo siga siendo siempre. Es un orgullo recoger este premio».

